

Links gegen die Mitte

- In Saint-Maur wäre die Stichwahl in Frankreich eine andere.
- Vorfreude auf Sportlertreffen der Partnerstädte.

SAINT-MAUR/PFORZHEIM



Nach der Wahl ist vor der Wahl: Dieses Sprichwort gilt jetzt so selten wie nie in Frankreich und damit auch in Saint-Maur. Nach der ersten Runde der Präsidentschaftswahlen am Sonntag, 10. April, wird deutlich, wie Saint-Maur vom französischen Durchschnitt abweicht:

Die Wahlbeteiligung lag dort bei 80 Prozent im Gegensatz zu 75 Prozent in Frankreich. Der Präsidentschaftskandidat Emmanuel Macron erhielt fast 39 Prozent der Stimmen gegenüber 27 Prozent im Rest des Landes. Auf dem Platz zwei landete in Saint-Maur Jean-Luc Mélenchon mit 17 Prozent (Frankreich: 21 Prozent) der Stimmen vor Marie Le Pen mit elf Prozent (23 Prozent) und Éric Zemmour mit zehn Prozent (sieben Prozent).

Trotzdem werden am kommenden Sonntag, 24. April, beim zweiten Wahlgang nur noch Macron und Le Pen zur Wahl stehen, da sie frankreichweit auf die ersten beiden Plätzen gewählt worden sind. Am Abend des 24. Aprils, wenn nach 20 Uhr die Wahllokale geschlossen sind, wird der neue Präsident oder die



Bei den französischen Präsidentschaftswahlen wich die Stimmverteilung in Saint-Maur teils erheblich von den landesweiten Zahlen ab.

ARCHIVFOTO: PRIVAT



E. Macron



J. Mélenchon



M. Le Pen FOTOS: DPA



É. Zemmour

neue Präsidentin feststehen. Der Wunsch einer jeden Mutter ist es, seine Kinder vor schädlichen Umwelteinflüssen zu schützen. Aus dieser Motivation heraus gründete eine junge Mut-

ter in Saint-Maur eine eigene Kollektion mit selbstgenähten Accessoires für die Neugeborenen aus chemisch unbedenklichen Textilien.

Sportliches Jubiläum

Die Marke nennt sich „Tadika“ und steht für malaysisch „Kindergarten“. Dafür erhielt sie die Auszeichnung „Fabrique à Saint-Maur“ – „In Saint-Maur hergestellt“ – welches von der Stadt an Unternehmer verliehen wird, die in Saint-Maur Handwerkliches oder Kulinarisches selbst produzieren und anbieten. Ein mobiler Burger-Stand mit Produkten aus biologischem Anbau sowie ein Tischlermeister, der nach Wunsch und auf Maß fertigt und restauriert, ha-

ben ebenfalls diese Auszeichnung erhalten.

Rechtzeitig zum 60-jährigen Jubiläum ist wieder ein reguläres Sportlertreffen mit den Vereinen aus Saint-Maur möglich. An Pfingsten werden die Sportler aus der Partnerstadt in Pforzheim erwartet, um an gemeinsamen Turnieren, Wettkämpfen, Wanderungen und Abendveranstaltungen teilzunehmen. Vieles steckt noch in der Planungsphase, von den Wanderungen weiß man aber schon, dass es im Kanzlerwald zum Römischen Gutshof, auf dem Europaweg zur Dobelhütte des Schwarzwaldvereines sowie zur Grenzsägemühle gehen soll.

Ariane Steglich für die DFG Deutsch-Französische Gesellschaft Pforzheim-Enzkreis e.V.